



## S'engager, suivre Jésus

Frère Denis Bissuel, couvent Saint Lazare à Marseille

« Les disciples Jacques et Jean dirent : « Seigneur, veux-tu que nous ordonnions qu'un feu tombe du ciel et les détruise ? » Mais Jésus, se retournant, les réprimanda. » (Lc 9, 54-55)

L'évangile d'aujourd'hui aborde une question qui nous concerne tous : sommes-nous prêts à nous engager ? Jésus s'engage pour nous, il est déterminé à monter à Jérusalem et il lui faut du courage pour surmonter sa crainte car il sait ce qui l'attend.

Voilà déjà les premières difficultés qui arrivent, on refuse de l'accueillir. Ses disciples ne le tolèrent pas, ils veulent régler le problème de la manière la plus simple et la plus radicale, en tuant par le feu ceux qui lui font obstacle. C'est inacceptable pour Jésus.

Pour lui, le radicalisme est ailleurs, il est dans la décision de le suivre avec confiance, de traverser avec lui les épreuves et les contrariétés.

C'est un chemin risqué, celui de la Passion et de la Croix mais c'est le chemin qui conduit au Royaume, c'est-à-dire à la plénitude de la vie et ce Royaume-là ne peut attendre ; il a besoin d'artisans qui ne se laissent pas envahir par les soucis du monde ni regardent en arrière vers les temps révolus.

L'amour du Christ nous presse qui annonce le Règne de Dieu, il n'y a rien de plus urgent à faire !

Dimanche dans la ville [dominicains@retraitedanslaville.org](mailto:dominicains@retraitedanslaville.org)